



La Universidad de la Policía Nacional estará adscrita a la de Salamanca

ICAL
ÁVILA

■■■ El Centro Universitario de la Policía Nacional, con sede en Ávila, obtuvo la autorización del Consejo de Gobierno para dar inicio a sus actividades como centro adscrito a la Universidad de Salamanca. Creado para impartir la formación correspondiente a los estudios universitarios a los miembros de la Policía Nacional, el centro también está adscrito al Ministerio del Interior a través de la Dirección General de la Policía. ■